



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

NOTICIAS
enlamira

06/05/2023

LEGISLATIVO



Santiago Creel va por la candidatura presidencial; promete unidad en el PAN

Santiago Creel Miranda, actual presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, dio a conocer su intención de postularse como candidato presidencial y reiteró su compromiso de trabajar por la unidad dentro del Partido Acción Nacional (PAN).

Durante la Reunión Plenaria Nacional de diputados locales del PAN, que tuvo lugar en Aguascalientes, el legislador blanquiazul resaltó la importancia de su partido como la principal fuerza de oposición en México. Expuso que Acción Nacional cuenta con un proyecto sólido basado en la unidad y el compromiso, con el objetivo de rescatar, reconciliar y reconstruir el país.

<https://noticiasenlamira.com/politica/santiago-creel-va-por-la-candidatura-presidencial-promete-unidad-en-el-pan/>